



GRADUACIÓN DE LOS ALUMNOS DE GESTIÓN DE PYMES

Los alumnos del grado de Gestión de Pymes de la Facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Salamanca celebraron el pasado sábado su graduación e imposición de bandas tras un largo e intenso periodo de estudio. La jornada se convirtió en una verdadera fiesta en la que los alumnos, profesores y familiares compartieron anécdotas y recuerdos de estos cuatro años de aprendizaje e ilusiones de cara a un futuro incierto pero esperanzador en el mundo laboral.

